

Fabio Blasi

Softwareentwickler

Applikationsentwickler EFZ

Fabio Blasi absolviert zwischen 2002 und 2005 die Informatikmittelschule an der Kantonsschule Enge in Zürich und erwirbt ein eidgenössisches Fähigkeitszeugnis im Bereich Applikationsentwicklung.

Nach dem Abschluss der Informatikmittelschule arbeitet er in verschiedenen Unternehmen als Softwareentwickler und -architekt.

Zwischen 2014 und 2022 beschäftigt er sich bei der ARGUS DATA INSIGHTS Schweiz AG und der ANT Informatik AG mit Cloud-Technologien und treibt den technologischen Wandel der Unternehmen voran.

Seit April 2023 arbeitet er bei Fahrländer Partner Raumentwicklung.